



ZANCOS. El Instituto de Transparencia de la CDMX exhortó al Congreso capitalino a transparentar las listas de asistencia de la Comisión Especial encargada de seleccionar jueces y magistrados. El organismo subrayó que los cuerpos legislativos deben cumplir ejemplarmente las leyes de acceso a la información, especialmente en procesos tan relevantes como la reforma judicial. La petición refuerza el llamado a la rendición de cuentas en un momento clave para el Poder Judicial de la Ciudad de México.



TRAPECEISTA. Rubén Moreira, legislador del PRI, criticó la falta de acuerdos bilaterales formales con Estados Unidos que pasen por el Senado. Afirmó que los legisladores se enteran por el Ejecutivo o la embajada. Añadió que la actual administración heredó una diplomacia desmantelada, sin relación con Europa ni recursos en consulados, lo cual afecta gravemente la política exterior de México.



FAQUIR. Se reportan casos de supuestos servidores públicos que se hacen pasar por trabajadores de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (CEAV) y exigen dinero a cambio de servicios. La CEAV aclara que todos los trámites en sus Centros de Atención Integral son gratuitos, sin intermediarios, y no solicitan datos personales ni depósitos por WhatsApp o páginas electrónicas. Manténgase alerta ante fraudes.